



**いきもの探検
”みるみるみーるね”**

15:30~17:00

期日 2019年7月11日（木）
時間 15時半～17時
場所 安平町追分公民館（北海道勇払郡安平町追分緑ヶ丘200-2）
対象 小学生、保護者、他
講師 北海道エコ動物自然専門学校 大塚 武 先生

環境省アクティブレンジャー、北海道立洞爺自然学校の家での仕事を経て、現在北海道エコ動物自然専門学校の自然調査アウトドアガイド先行の教員として在籍。

活動概要

公民館周辺の自然を活用し、外での遊びの機会を提供していくことで、外で遊ぶことの楽しさを知る機会として今回実施した。また、今回は放課後を活用し、今後も定期的に開催していくことで遊び機会の積み重ねの体験をしていくことを目指し実施していく。

□参加者 13名
(内訳)

- 1、追分小学校11名
(1年4名、2年5名、4年1名、5年1名)
- 2、安平小学校2名
(2年1名、4年1名)

いきもの探検！！

今回、恵庭市にある北海道エコ動物自然専門学校教師の大塚先生を招き開催した。はじめに、大塚先生より、自然の中で遊ぶために必要な「観察」についてを、写真を参加者と見ながら「よく見る」ことへの意識を高めていった。室内での活動終了後、すぐに追分公民館の横にある野原へ出発。今回は、



- (か) わい
- (き) もい
- (く) いたい
- (け) けけけ
- (こ) わい

といった言葉に合うものを自然の中で観察しながら探すことを目指して探検へでかけた。

どの参加者も、最初は慣れない雰囲気ではなかなか生き物や植物を探せていないようであったが、時間が経つにつれ、徐々に自分なりに見つけ、「あったよ！」「発見したよ！」と発見することができた。

最後に、公民館へもどり今回発見したものを写真を見ていきながらふりかえりを行った。参加者からは、「はじめて探検して楽しかった！また来たい」「近くにこんな面白い場所があるって知らなかった」「また参加したい！」「発見で



きて嬉しかった」といった声が上がっていた。また、帰り際に保護者の方から「このような自然体験活動ができる機会が少なく、とても良い時間。また次回の開催が楽しみです」といった声を聞くことができた

第1回目「いきもの探検」を終え、今後も外で遊ぶ機会をつくり、「外で遊ぶことが楽しい」と感じることができる時間を継続的に実施していく。

